

HAUSARZT PRAXIS

FORTSCHRITTE DER MEDIZIN

3.2008

INTERVIEW

- 33 Endlich ist die kontinuierliche dopaminerge Stimulation bei Parkinson möglich
Prof. Dr. med. Erik Wolters, Amsterdam

KONGRESS

- 31 Parkinson-Kongress: Experten erkennen immer mehr Frühsymptome
- 37 Peritonealdialyse oder Hämodialyse: Wichtig ist ein rechtzeitiges Ansprechen

PHARMA JOURNAL

- 42 Aus Forschung und klinischer Entwicklung

SONDERREPORT

- 38 Interview mit Dr. Kränzlin: «Teriparatid verbessert Mikroarchitekturparameter des Knochens»

WEITERE RUBRIKEN

- 48 Impressum
- 48 CME-Antworten zum Schwerpunkt 2/08



31

Die Morbus Parkinson-Forschung zielt zunehmend darauf ab, Frühsymptome zu erkennen. Denn wenn die Krankheit rechtzeitig erkannt wird, kann eine effektive neuroprotektive Therapie eingeleitet werden. Welche neuen Faktoren zur Früherkennung geeignet sind, war Thema auf dem «World Congress on Parkinson's Disease» in Amsterdam.

FEEDBACK

Wie gefällt Ihnen die HAUSARZT PRAXIS?

Sagen Sie uns Ihre Meinung! Für Kommentare, Kritik oder Anregungen erreichen Sie die Redaktion unter:

Springer Medizin Verlag
Schweiz AG
Redaktion HAUSARZT PRAXIS
Nordstrasse 31
8006 Zürich

www.springer-medizin.ch
verlag@springer-medizin.ch

